



## M. DÉSIRÉ GIRARDON

---

**M**ONSIEUR Désiré Girardon est mort à Lyon, le 29 décembre dernier.

Qui de nous ne connaissait ce grand et beau vieillard, au large front chauve, au regard clair et franc, dont toute la personne respirait à la fois tant de majesté patriarcale et de bienveillante simplicité, et qui portait avec une si fière prestance le poids de ses quatre-vingts ans ?

Qui de nous ne le connaissait ? Qui de nous n'avait été, de près ou de loin, son élève ? Durant cinquante années, avec une ardeur, un dévouement et une joie d'apôtre, il a semé l'enseignement autour de lui. Il a semé à pleines mains, en toutes directions et de toutes semences : il a enseigné des enfants et des adultes, des ouvriers et des étudiants, des commerçants, des industriels et des artistes ; Il a fait des cours à l'École de la Martinière, à l'École Cen-